

El Memorial Julio Nieto da la salida a la fiesta del tenis en Móstoles

Fecha de publicación: 31/03/2016 0:00

Descripción:

El polideportivo Villafontana acogerá además el torneo Internacional de Tenis Ciudad de Móstoles y el Open Nacional de Tenis en Silla de Ruedas.



La ciudad de Móstoles será sede, durante el mes de abril, de tres grandes eventos tenísticos organizados por el Club Móstoles Tenis, en colaboración con la concejalía de Cultura y Deportes del Ayuntamiento de Móstoles: El XI Torneo de Promoción del Tenis Ciudad de Móstoles Memorial Julio Nieto, el III Torneo Internacional Ciudad de Móstoles y el V Open Nacional de Tenis en Silla de Ruedas. Los tres torneos se disputarán en el Polideportivo Municipal de Villafontana, entre el 1 de abril y el 1 de mayo.

La presentación de los eventos tuvo lugar en la tarde de este miércoles y fue a cargo del alcalde de Móstoles, David Lucas, y el presidente del club, Enrique Santoni, acompañado del concejal de Cultura y Deportes, Agustín Martín. David Lucas dirigió unas palabras de agradecimiento y fomento de la práctica deportiva en la ciudad. "Móstoles es un ejemplo de la práctica deportiva y estos tres eventos son una muestra del potencial; es fundamental el apoyo a las políticas deportivas y a nuestros deportistas", señaló el regidor.

Memorial Julio Nieto

La primera cita con el tenis será, del 1 al 17 de abril, con la undécima edición del Torneo Memorial Julio Nieto, en el que se podrá disfrutar de encuentros protagonizados por todas las categorías, tanto masculina como femenina, desde los benjamines hasta la categoría de veterano.

El torneo está dedicado a la memoria de Julio Nieto, juez árbitro del torneo en todas las ediciones del Villa de Móstoles y presidente del Club Móstoles Tenis durante 8 años.

Torneo Internacional de Tenis Ciudad de Móstoles

Por su parte, la III edición del Torneo Internacional ITF 10.000\$ Ciudad de Móstoles se disputará a partir del 17 de abril. En esta competición se tendrá la oportunidad de ver jugar a las mejores promesas del tenis, tanto nacional como internacional. La final de dobles tendrá lugar el viernes 29, a las 16 horas, y la final individual, el sábado 30, a las 11.00 horas.

El torneo ha contado, en anteriores ediciones, con jugadores de la talla de Roberto Bautista y Grigor Dimitrov, ambos clasificados actualmente entre los 30 mejores jugadores del mundo.

V Open Nacional de Tenis en Silla de Ruedas

Por último, a partir del 28 de abril tendrá lugar el V Open Nacional de Tenis en silla de Ruedas `Ciudad de Móstoles`. Evento que se celebrará hasta el próximo 1 de mayo, fecha en la que tendrá lugar las finales de consolación, final de dobles y la final individual.

En este Torneo, dotado con de hasta 2.000 euros, se dan cita los mejores jugadores del ranking nacional. El broche de oro de la competición estará a cargo de destacados jugadores de tenis en silla de ruedas, como lo son, entre otros, Martín Varela, Juan José Rodríguez, Félix García o Roberto Chamizo, hasta un elenco de más de 20 jugadores.